



## Sie sagt „Ja“

Sie hat „Ja“ gesagt: Susanne Hänel wird als Nachrückerin für Claudia von Hirschfeld in den Gemeinderat einziehen. Dazu schrieb sie am Dienstag: „Claudia von Hirschfeld hat über 4 Jahre lang im Gemeinderat kompetent und mit viel rechtlichem Sachverstand und demokratischer Gesinnung ehrenamtlich gearbeitet. Leider hat sie sich nach mehrfachen Vorfällen entschieden, dass sie mit diesem Gremium nicht mehr zusammenarbeiten kann. Ich bedauere sehr, eine so engagierte Gemeinderätin ablösen zu müssen. Da ich auf der Liste der Bürgergemeinschaft Herrsching die nächste Kandidatin bin, stehe ich als Gemeinderätin zur Verfügung.“ Zu ihrer eigenen Programmatik schrieb sie weiter: „Herrsching ist ein ganz besonderer Ort mit viel Natur und natürlich erhaltenen Bereichen, sowie Landschaftsschutzgebieten... Es ist mir wichtig, Bäume zu erhalten und einen Beitrag zum Klimaschutz, den jeder Einzelne erbringen sollte, zu leisten. Mobilität spielt hierbei eine entscheidende Rolle, ebenso wie Solarenergie und Erdwärme. Wer mich kennt weiß, dass ich bunt liebe, und das gilt auch für die Gesellschaft. Jeder soll in Herrsching leben und sich eine Wohnung leisten können. Fair handeln, nicht nur beim Einkauf.“

### Category

1. Gemeinde

### Date

29/01/2026

### Date Created

23/04/2024